

WEBSITE PEMASARAN PRODUK PADA TOKO ASTRO KOMPUTER DENGAN MACROMEDIA DREAMWEAVER 8, PHP, DAN MYSQL

M Heriangga Kurniawan, Witari Aryunani, SKom., MMSi

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ilmu Komputer, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : website

Abstraksi :

Astro Komputer adalah sebuah usaha yang bergerak di bidang penjualan produk komputer, saat ini astro komputer terletak di Jl Akses UI Kelapa Dua Depok. Dan pada saat ini, toko Astro Komputer belum menggunakan fasilitas website sebagai sarana promosi yang dapat mencapai seluruh kalangan masyarakat, mudah diakses, cepat dan akurat. Berdasarkan hal tersebut, penulis ingin membantu masalah yang dihadapi oleh toko Astro Komputer dengan membuat Website Pemasaran Produk pada toko Astro komputer dengan Macromedia Dreamweaver 8, PHP, dan MySQL. Dalam pembuatan website Astro Komputer ini, penulis telah melakukan beberapa tahapan yang dikerjakan secara berurutan seperti, permasalahan, struktur navigasi, struktur database, pembuatan desain input dan output, pembuatan halaman situs web, spesifikasi komputer, serta proses uji coba. Penulis menggunakan software Macromedia Dreamweaver 8 didalam pembuatan programnya, karena dreamweaver merupakan salah satu software yang digunakan untuk membuat halaman web dengan tools yang cukup mudah dimengerti dan adobe photoshop salah satu software design yang familiar dan cukup mudah untuk dipelajari. Dari penulisan ilmiah ini dapat diambil kesimpulan bahwa menu-menu yang terdapat pada penulisan ini antara lain : home, profil, produk, konfirmasi pemesanan, news, bukutamu, isi bukutamu, kontak serta fasilitas polling dan halaman admin yang digunakan untuk update seperti tambah, edit, hapus dan lihat, dimana jumlah keseluruhan halaman situs web Astro komputer ini adalah 32 halaman. Website Astro komputer ini dapat dimanfaatkan sebagai media informasi mengenai komputer serta meningkatkan penjualan serta pemasaran produk yang ada di toko Astro komputer melalui jaringan internet, sehingga user tidak perlu datang langsung ke toko Astro komputer jika hanya ingin mengetahui produk- produk komputer yang terdapat di toko Astro komputer.